

HUMAS

Bripka Agung Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Sampaikan Program AA DEDE

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Oct 16, 2023 - 15:14



Bripka Agung Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Sampaikan Program AA DEDE

Sukabumi, 16 Oktober 2023 - Bripka Indra Permana, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Gunung Bentang, Kabupaten Sukabumi, menjalankan misi Door To Door System (DDS) dengan penuh dedikasi pada hari Senin, 16

Oktober 2023. Pada pukul 10.30 WIB, beliau memulai kunjungannya ke Kp.Sirnajaya RT.06/01 Ds.Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten.

Kegiatan DDS ini disambut dengan hangat oleh warga masyarakat, yang sangat antusias menyambut kehadiran Bripka Indra Permana. Selama kunjungan ini, berbagai pesan dan himbauan penting disampaikan kepada warga masyarakat setempat.

Salah satu pesan utama adalah Program Kapolres Sukabumi yang dijuluki "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Warga diundang untuk berbicara dan berkonsultasi dengan Bhabinkamtibmas, mengikuti semangat program tersebut.

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, Bripka Indra Permana juga menghimbau warga untuk proaktif dalam melaporkan informasi seputar kamtibmas. Beliau memberikan nomor kontak langsung yang dapat dihubungi via WhatsApp (WA) di nomor 085217321014.

Kepada para remaja, anak-anak, dan wanita, pesan-pesan tentang menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising juga disampaikan dengan tegas.

Dalam usaha mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Gunung Bentang, warga masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mereka melihat, mendengar, atau mengetahui kejadian yang mencurigakan.

Selain itu, warga diajak untuk mematuhi aturan teknis pengelolaan sampah dan dilarang membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan yang berlaku berdasarkan UU No. 18 tahun 2008. Upaya untuk mencegah potensi kebakaran lahan dan hutan juga menjadi salah satu fokus penting.

Kegiatan DDS yang dijalankan oleh Bripka Indra Permana berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini mencerminkan komitmen Polsek Sagaranten dan Kapolsek AKP Deni Miharja, SH, MH, dalam menjaga keamanan serta keterlibatan aktif dengan masyarakat setempat.